

ramos presenciado un excelente encuentro si los españoles hubieran seguido las reglas."

Roy Peskett, del "Dayil Mail", dice: "Nunca he visto una mascarada seme-jante en un encuentro internacional. Es una pena que los españoles hayan recu-rrido a estos medios, ya que disponen de

rrido a estos medios, ya que disponen de jugadores de categoría que, a veces, practican un juego brillante.

Como fácilmente se advierte, los periodistas deportivos británicos han perdido tanto en materia de imparcialidad, como sus jugadores en maestría. Al hablar de "agarrones", olvidan que fué Dickisson quien inició la serie a los dieciocho minutos de juego para impedir un peligroso

avance de Pérez Payá y tampoco recono-cen que los "pross" cometieron nada me-nos que el 93 por 100 de las faltas casti-gadas por el árbitro. ¡Qué mal síntoma es tener que hacer esa clase de literatura!

En cambio, el seleccionador nacional portugués de futbol, Tavares da Silva, en su crónica desde Madrid, dice que no se explica cómo los ingleses pudieron empa-tar, ya que merecieron perder. "Si los ingleses perdieron en París, con

más razón debieron perder en Madrid, pues, con excepción de quince minutos de la primera parte, el dominio del equipo español fué absoluto." He aquí una declaración que causará sorpresa a nuestros "imparciales" colegas ingleses.

juego, el árbitro, quizá con excesiva severidad, castigó con "penalty" una falta cometida por el portero inglés, y ejecutada la sanción, Gallén la convirtió en el primer gol para su equipo.

Al comienzo de la continuación, los ingleses consiguieron la igualada por medio de Newbury. El autor de este tanto fué uno de los mejores sobre el terreno por su

de Newbury. El autor de este tanto fué uno de los mejores sobre el terreno, por su combatividad, rapidez y corrección.

A los doce minutos cuarenta y un segundos de este segundo tiempo, Gallén volvía a adelantarse en el marcador, desviando un pase que le hizo Boronat, y a los quince minutos, Puigbó establecía el resultado definitivo con el tercer tanto.

Otros resultados de esta tarde fueron:
Portugal, 4; Chile, 1, habiéndose llegado al descanso con 3-0. Italia, 2; Bélgica, 0, marcados en el primer tiempo. Suiza, 4; Alemania, 3, finalizando la primera fase con empate a uno.—Mencheta.

DESPUES DE GANAR AL INGLES, EL EQUIPO ESPAÑOL DE HOCKEY SOBRE PATINES EMPATO CON EL DE PORTUGAL

Todos los ciclistas españoles, menos Escolano, han mejorado su clasificación en la Vuelta a Italia

Milán 19. Con el Pabellón de Deportes repleto de público, se celebró la jornada nocturna de los Campeonatos del Mundo de Hockey sobre Patines.

Esta afluencia de espectadores la motivó principalmente el encuentro España-Portugal, que había despertado el máximo in-

Los equipos, a las órdenes del colegiado

italiano Sr. Butt, se alinearon asi: España: Zabalía, Orpinell, Boronat, Puigbó y Gallén. Reservas, Largo, Serra y Roca

Portugal: Matos, Edgard, Cruceiro, Perdigao y Lisboa. Reservas, Magalaes, Correia dos Santos y Figueiredo.

El encuentro terminó con empate a tres tantos, después de dos tiempos de emoción realizados por ambos equipos con buena

y realizados por ambos equipos con puena técnica y mucha velocidad.

Los primeros minutos reflejaron el nervosismo de los dos equipos, advirtiéndose mayor profundidad en el conjunto español, que, a los seis minutos, inauguraba el martador, rematando Gallén un pase de lejos consió Paranat

que le envió Boronat.
Con iguales características de vaivén en el dominio fué transcurriendo el tiempo, y poco antes del descanso, Edgard, al transformar un "penalty", estableció la igualeda.

lada.
Al reanudarse el juego, a los dos mi-

Al reanudarse el juego, a los dos minutos, un avance de Orpinell le permite hacer un pase medido a Gallén, quien, tras burlar a la defensa contraria, cedió a Puigbó, autor del segundo tanto español, por tiro desde muy cerca.

Los portugueses se vuelcan materialmente sobre la puerta española, incurriendo Zabalía en "penalty", a los nueve minutos, para salvar una pelota en última instancia y Edgard lo transformó en la igualada.

instancia y Edgard lo transformo en la igualada.

A los doce minutos, Zabalia, en muy buena jugada, desvía un tiro de Edgard, cuando se hallaba solo ante la meta.

Inmediatamente después, los portugueses se adelantan en el marcador por un formidable remate, desde lejos, de Edgard.

Es ahora el equipo español el que manda sobre la nista atacando constantemento la

sobre la pista, atacando constantemente la meta lusitana, ante la cual forman ver-dadera barrera todos sus hombres y, cuan-do faltaban cinco segundos para terminar el partido. Gallén, en jugada personal, estableció el empate definitivo.

Terminado el encuentro, los dos equipos vieron premiada su actuación con prolongadas ovaciones del público.
Otros resultados de la jornada fueron fetes.

Bélgica, 2; Alemania, 1. Chile, 2; Inglaterra 1. Italia, 2; Suiza, 1.

Después de estos resultados, la clasifica-

ción queda estos resultados, la clasifica-ción queda esí: Italia,) puntos; España, 9; Portugal, 7; Suiza. 6; Chile, 4; Bélgica, 2; Inglate-tra y Alemania, 1.—Mencheta.

TORNEO DE HOCKEY EN HIERBA EN SANTANDER

Santander 19. Hoy ha comenzado el torneo internacional de hockey sobre hier-

ba, organizado por la Federación Cánta-

bra de este deporte . Se enfrentaron, en primer lugar, el Real White Star, de Bélgica, y el Tenis Junior, de Santander, en encuentro que terminó con el empate a dos tantos y que tuvo como con el empate a dos tantos y que tuvo como de conservationes una mayor técnica.

nota característica una mayor técnica por parte de los belgas, contrarrestada por superior entusiasmo de los montañeses.

A continuación disputaron un segundo partido el Stade Bordelaix, de Burdeos, y el Alcázar, de Santander, terminando con el resultado de 4-1, favorable al equipo francés en el que su interior Largy. po francés, en el que su interior Leroy, in-ternacional juvenil de su país, fué la figura destacadísima que consiguió tres de los cuatro tantos de su equipo.—Mencheta.

COMIENZA EL CAMPEONATO NACIO-NAL DE BALONMANO A ONCE San Sebastián 19. Ha dado comienzo en esta ciudad el Campeonato de España

en esta ciudad el Campeonato de España de Balonmano, a once.
En el campo de Hernani se enfrentaron los equipos del Barcelona y el I. S. O., de Valencia. El partido fué de abrumadora superioridad por parte de los catalanes, que vencieron por 10-4.
En el Estadio de Anoeta, con numerosa esistencia se intré el partido entre el Cara-

asistencia, se jugó el partido entre el Car-melo, de San Sebastián y Real Madrid, encuentro que resultó emocionante y comencuentro que resulto emocionante y competido por las alternativas en el marcador, abundando los empates. Sin embargo, los madrileños dieron sensación de mejor técnica y consiguieron el triunfo por 7-5.

El Sabadell venció por el rotundo tanteo de 16-4, a la Peña Valencianista, tras un encuentro de absoluta superioridad de las venedores.

los vencedores. A continuación, el Amaikak-Bat, de San

Sebastián, se impuso fácilmente a la Gimnástica de Madrid, batiéndola por 12-3.

Los madrileños se alinearon solo con 10 jugadores, en señal de protesta contra el fallo de la Nacional, que sancionó a su

jugador, Nené.

Mañana se disputarán las semifinales, enfrentándose, por un lado, Sabadell y Real Madrid, y por otro, Amaikak-Bat, de San Sebastián y Barcelona.—Mencheta.

VICTORIA ESPAÑOLA SOBRE EL **EQUIPO INGLES**

Milán 19. El encuentro entre los equiman 13. El chouent pentre los equi-pos representativos de España y Gran Bre-taña, correspondiente a la fase final del Campeonato del Mundo de hockey sobre patines, ha sido, sin duda, el más inte-resante de los disputados hasta ahora en el torneo

resante de los disputados hasta anota en el torneo.

Dirigió el encuentro el colegiado alemán Trausmann y la alineación española fué ésta: Zabalía, Orpinell, Boronat, Puigbó y Gallén. Leservas, Largo, Trías y Roca.

El conjunto británico, alentado por los espectadores, trató, en vano, de oponerse de la confidencia de co

espectadores, trato, en vano, de oponesse a la superioridad española, dando prueba de elevada moral y coraje durante todo el encuentro, pero los campeones del mundo lograron adjudicarse la victoria por tres

tantos a uno.
Cuando iban doce minutos y medio de

EL ENCUENTRO INTERNACIONAL DE TENIS EN EL CLUB DE CAMPO

Comenzaron a jugarse ayer tarde en las pistas del Club de Campo, los partidos correspondientes al encuentro entre los te-nistas surafricanos Fancutt y Williams y los madrileños Olózaga y Juanito Couder, concertados según la fórmula que rige para los encuentros de la Copa Davis.

Se jugaron dos partidos individuales y en el primero Olózaga, en una actuación notable logró vencer a Fancutt, por 6-3, 4-6 y 6-3 y consiguió así la primera victoria de nuestros representantes. El segundo encuentro sirvió para que se estableciera el empate ya que Williams ganó a Juan Couder por 4-6, 6-4 y 6-4. Esta tarde a las cinco y media se juga-rá el partido de dobles.

DE_FILIPPIS GANO LA VI ETAPA DE LA VUELTA A ITALIA

Génova 19. Nino De Filippis, del equipo italiano Torpado, ganó la VI etapa, contra reloj, de la Vuelta Ciclista a Italia. Invirtió en el recorrido 23 minutos, 40 segundos. En esta etapa cada equipo había de recorrer cuatro veces el circuito de Albaro, cubriendo un total de 18,400 kiló-

de recorrer cuatro veces el circuito de Albaro, cubriendo un total de 18,400 kilómetros. Los tiempos empleados por los distintos equipos, fueron éstos:

Primero, Italia Torpado, en 23 minutos, 40 segundos; segundo, Italia Nivea, 23-47; tercero, Suiza, 23-55. El equipo español se clasificó en noveno lugar, con un tiempo de 24 minutos, 24 segundos.

La clasificación general queda así:

1, Magni, Italia, 23-48-46; 2, Clerici, Suiza, 23-42-54; 3, Monti, Italia, 23-48-55; 4. Geminiani, Francia, 23-49-02; 5, Nencini, Italia, 23-49-17; 6, Coppi, Italia, 23-49-17; 7, Moser, Italia, 23-49-22; 8, Watgmans, Holanda, 23-49-29; 9, Van Breenen, Holanda, 23-49-34; 10, Voorting, Holanda, idem; 12, Botella, España, 23-54-03; 31, Bernardo Ruiz, 24-00-46; 32, Gelabert, idem; 54, Iturat, 24-06-59; 78, Serra, 24-18-56; 92, Saura, 24-48-51; 93, Escolano, 24-51-15.—Mencheta.

ESTA NOCHE, PARTIDOS DEL CAMPEO-

ESTA NOCHE, PARTIDOS DEL CAMPEO-NATO NACIONAL DE BALONCESTO

Esta noche darán comienzo en el frontón Fiesta Alegre los partidos correspondientes a las semifinales del Campeonato de Es-paña de Baloncesto de Primera División, parte de los cuales se jugarán en Barcelona.

En los partidos de Madrid, según quedó establecido previamente con arregio al sorteo, intervendrán los dos primeros clasificados en el Campeonato castellano, Estudiantes y Real Madrid.

El orden de partidos de cada día será el siguiente:

El orden de partidos de cada dia sera el siguiente:

Hoy, día 20, a las diez y media de la noche: R. C. Deportivo Español de Barcelona-C. D. Aguilas de Valladolid, y Real Madrid C. de F.-C. D. Astur de Oviedo.

Mañana, a la misma hora: Empresa Nacional Bazán de El Ferrol-C. D. Astur, y Estudiantes Club-C. D. Aguilas de Valladolid.

dolid.
El domingo, a las siete y media de la tarde: Real Madrid-Empresa Nacional Bazán, y Estudiantes Club-R. C. D. Español de Barcelona.



ACCION DE GRACIAS EN VIENA Una gran multitud, protegiéndose con paraguas de la fina y persistente lluvia, ante la imposibilidad de entrar en la Catedral de San Esteban, de Viena, totalmente abarrotada de fieles, se estaciona en los alrededores del templo durante la salemne función religiosa, celebrada en acción de gracios por la firma del Tratado austríaco. (Foto Cifra.)

los jueces árbitros de cada uno de los deportes en programa: atletismo, balon-cesto, esgrima, futbol, hockey en hierba,

natación, water-polo y tenis. El Comité presentará a Mr. Mulrenan los planes para el desarrollo de las com-

peticiones y los sistemas que se han de emplear para cada torneo. Mr. Mulrenan inspeccionará también, durante su estancia en San Sebastián, el estado de las instalaciones deportivas que se han de

LAS SELECCIONES DE ESPAÑA E ITALIA SE DISPUTARAN HOY EL CAMPEONATO MUNDIAL DE HOCKEY

Ayer, los españoles vencieron, por tres tantos a cero, al equipo belga

Milán 20. Con creciente expectación continuaron en el Pabellón de Deportes, los encuentros correspondientes a los Cam-peonatos del Mundo de hockey sobre pa-

Hoy obtuvo otra señalada victoria España frente a Bélgica, a cuya selección venció por ares tantos a cero.

La primera fase de este partido finalizó señalando el marcador 2-0.

Fué autor del primer gol, a los siete minutos de iniciodo el encuentro. Puichó de

nutos de iniciado el encuentro, Puigbó, de tiro imponente, al resolver un barullo pro-ducido ante la meta. Un minuto después de este tanto, que

determinó una fuerte ovación al conjunto español, Gallén, a pase de Puigbó, obte-

español, Gallén, a pase de Puigbó, obtenía el segundo.

Después del descanso, a los doce minutos, fué también Gallén, rematando una preciosa entrega de Boronat, que se había internado por la banda, quien consiguió el tercero y último gol.

Después de este tanto, los delanteros españoles Gallén y Puigbó fueron sustituídos por Trías y Roca.

El equipo español presentó la siguiente alineación: Zabalía, Orpinell, Boronat, Puigbó y Gallén, actuando de suplentes, Trías, Roca y Largo.

Trías, Roca y Largo. En términos generales puede decirse que el encuentro fué de poca calidad, aunque

no exento de codicia y buen deseo por ambos bandos.
En la misma jornada se dieron los siguientes resultados:
Chile, 4; Suiza, 2. Portugal, 8; Inglaterra, 6. Italia, 5; Alemania, 0.

La clasificación, después de esta jor-



HA MUERTO PEDRO TERMENS

A causa de una complicación inesperada en la dolencia que desde hace algunas semanas le aquejaba, ha fallecido nuestro compañero el excelente periodista D. Pedro Termens, redactor deportivo de la "Hoja del Lunes", de

Termens ha sido uno de esos hombres que dedicaron su vida al ejercicio honestísimo del periodismo, por entender su vocación como un medio de informar con veracidad al público y con-tribuir al desarrollo de los valores intribuir al desarrollo de los valores in-telectuales y morales del pueblo me-diante el ejercicio austero y desintere-sado de la pluma. Su labor como cro-nista municipal llena una brillante época de esa sección en "Informacio-nes", a cuya redacción perteneció du-rante muchos años. Desde hace dieci-séis, Termens regía las páginas depor-tivas de la "Hoja del Lunes", y a su pluma se debía esa primera impresión nerviosa, clara, detallada y objetiva de los grandes acontecimientos del depornerviosa, clara, detallada y objetiva de los grandes acontecimientos del deporte, en especial de las jornadas futbolísticas, que buscaban ávidamente miles y miles de lectores. La sinceridad, el equilibrio y un don de ver imparcial y minuciosamente habían acreditado las dotes periodísticas de Pedro Termens, que fué durante toda su vida un gran trabajador. En el trabajo ha inmolado probablemente este hombre inmolado probablemente este hombre honesto y ejemplar sus mejores ener-

La noticia de su muerte ha causado penosa impresión en los medios perio-dísticos madrileñes y en el gran nú-cleo de sus lectores. Sinceratiente nos sumamos a las muestras de condolen-cia que su viuda, doña Mercades Gama-rra, y sus hilos reciben desde que se hizo pública la noticia.

CALEFAX

Contrata de calefacciones por ACEITE PESADO O CARBON Facilitamos presupuestos.

Pl. de las Cortes, 5 Teléfs. 217722 y 270730.

nada, queda establecida así: 1, Italia, 12; 2, España, 11; 3, Portugal, 9; 4, Suiza, 8; 5, Chile, 4; 6, Bélgica, 2.

5, Chile, 4; 6, Belgica, 2.

EL CAMPEONATO MUNDIAL DE PATINAJE ARTISTICO, EN BARCELONA
Milán 20. Se anuncia que los próximos
Campeonatos del Mundo de Patinaje Artístico se celebrarán los días 21, 22 y 23
del próximo mes de octubre en Barcelona.
Esta decisión ha sido tomada por la Comisión Internacional de Patinaje Artístico, reunida en esta ciudad, con asistencia de los delegados de Italia, Alemania,
Gran Bretaña, Bélgica, Chile, Francia, España, Holanda y Suiza.

paña, Holanda y Suiza.

En los próximos Campeonatos de Barcelona tomarán parte, por vez primera,
Nueva Zelanda, Estados Unidos y Portugal.

La Comisión decidió, además, suprimir el Campeonato Artístico reservado a los niños.-Mencheta.

VICTORIAS DEL ESPAÑOL Y REAL MADRID, EN BALONCESTO

Se iniciaron anoche en el frontón Fiesta Alegre los partidos correspondientes a la fase final del Campeonato de España de Baloncesto, de primera categoría. En el primer encuentro se enfrentaron el Español, de Barcelona, y el C. D. Aguilas, de Valladolid. Dada la diferencia entre los valladores el primera el properto en truya dema. nol, de Barcelona, y el C. D. Agullas, de Valladolid. Dada la diferencia entre los dos equipos, el encuentro no tuvo demasiado interés, pues los jugadores catalanes, sin esforzarse en ningún momento, llevaron siempre ventaja, que al final de la primera parte era de 39-18, para convertirse luego en el resultado definitivo de 57-38, merced a unas cuantas canastas de los vallisoletanos en los minutos finales. Las formaciones y puntos de cada unç de los equipos fueron:

Español: Viñolas, 2; Tobías, 4; Pallejá, 3; Hernández, 22; Lloret, 12; Gras, 2; Gómez, 6; Carol, 1.

Aguilas: Sánchez 4; Parra, 10; Nacho, 16; Cortés, 4; Zárate, 4; Maturana, Rojo. Angulo, Aja y Carrero.

El segundo partido lo jugaron el Real Madrid, segundo clasificado del Campeonato castellano y actual campeón de España, y la Sociedad Deportiva Astur, de Oviedo. En los primeros quince minutos, los asturianos mantuvieron el resultado casi igualado y respondientos que soble en españa, que sólo en presente de los madridistas que sólo en españa que solo en en estale de los madridistas que sólo en españa que sólo en el comadridistas que sólo en españa que sólo en el comadridistas que sólo en españa que sólo en el comadridistas que sólo en el comadridistas que sólo en el coma de la coma

casi igualado y respondiendo siempre a los casi igualado y respondiendo siempre a los encestes de los madridistas, que sólo en los últimos cuatro minutos de esta parte consiguieron, por medio de Trujillano & Imedio, adelantarse. Se llegó al descanso con 26-14 a favor del Madrid, que en el comienzo de la segunda parte consiguió clara ventaja que dejó a los ovetenses bastante desanimados y casi incapaces de encestar y recoger los rebotes con el mismo acierto que lo habían hecho en la primera parte. Pudieron actuar todos los jugadores parte. Púdieron actuar todos los jugadores del Madrid y el resultado final fué de 67-27.

67-27.

Las formaciones y puntos fueron: Real Madrid: Pinedo, 2; Imedio, 12; Bea, 2; Galindez, 9; Alcántara, 6; Trujillano 12; Abréu, 10; Bonet, 1; M. Arroyo, 7; Wals, 6. S. D. Astur: Casiellas, 6; Costales, 3; Menéndez, 3; Santiago, 8; San Marcos, 6; Purriños, 1. y Ribas.

Esta noche, a las diez y media, jugarán los equipos Bazán y Astur, en el primer partido, y Estudiantes y Aguilas, de Valladolid, en el segundo, y mañana, a las ocho menos cuarto, el Madrid se enfrentará al Bazán y el Español, de Barcelona, al Estudiantes. al Estudiantes.

TRIUNFO DEL HESPERIA EN BARCE-LONA

Barcelona 20. En Price se celebró la se-gunda jornada de la fase previa de los XIX Campeonatos Nacionales de Balon-

cesto.

En el primer encuentro, el C. D. Hesperia, tercer clasificado del Centro, venció al campeón de Baleares, Alcázar, de Mahón, por 60-43.

La primera parte de este partido señalaba 26-16 favorable a los vencedores.

A las órdenes de los colegiados catalanes, señores Navarro y Aznar II, los equipos formaron así:

C. D. Hesperia: Sáez (12), Silva (10),

Capel (7), Nadal (10), Joana (7), Moreña (1), Alvarez (2), Puig, (5), y Carbonell (6).

Alcázar de Mahón: Camps, (19), Aparicio (2), Domínguez (11), Arcinbau (8), Borrás (3) y Cardona.

El partido fué de claro dominio del conjunt actual de conj

junto castellano que, sin emplearse a fon-do, superó netamente a su adversario.

En el segundo encuentro se enfrentaron el C. F. Barcelona, campeón de Cataluña, y el Español, del Frente de Juventudes, campeón de Valencia, venciendo a los catalanes por 58-47.--Mencheta.

BODEGAS EMILIO LUSTAU

Jerez, comunica a todos los seguidores de este concurso que, ha-biendo terminado el Campeonato de Liga de la presente temporada, con-tinuará obsequiando a todos los po-seedores de boletos Lustau cuyo nú-mero coincida con el número pre-miado de la O. N. C. E. de Jerez, de todos los lunes.

Premiado día 16: Todos los 665.

AMONTILLADO ESCUADRILLA CONAC CINTA ORO VINO EINO JARANA

Y NO OLVIDE QUE LA CA-LIDAD SE LLAMA LUSTAU

A 35 Kms. ALICANTE

Magnífica finca produc. y recreo, 75 Has., pinos, frutales, regadío, viñedo, edificios, 900.000, o permutaría por casa en Madrid. GARCIA. Alcalá, 1.

Mc. Cormick Internacional, a cardan, de 4 pies (1,20 m.) y de 6 pies (1,80 m.) de corte.

ENTREGA INMEDIATA



UNION NACIONAL DE COOPERA-TIVAS DEL CAMPO

Avenida Calvo Sotelo, 25 - MADRID

PISOS CONFORT

Exentos contribución, 5 a 6 habitaciones con espléndidas terrazas, todo exterior, 50 m. de la Plaza de España. Cadarso, 5 y 7

PISOS LUJO

Exentos contribución, 9 habitaciones, 3 baños, más servicios. De 750.000 a 800.000, menos Banco. Guzmán el Burno, 27,

LOS INGLESES MARCHARON A PORTUGAL

Stanley Russ rectifica las exageraciones de la Prensa británica

Ayer tarde salió para Lisboa, por vía aérea, la selección inglesa de futbol y que el próximo domingo se enfrentará a la selección portuguesa, acompañada por sus directivos. El secretario de la Federación Inglesa de Futbol, Mr. Stanley Russ, hizo unas declaraciones para la Agencia Reuter, y a fin de rectificar en Inglaterra, así como para España, las declaraciones de un corresponsal inglés que asistió al encuentro en Chamartín de España-Inglaterra. tro en Chamartín de España-Inglaterra, y que manifestó que el público había sido excesivamente apasionado, incorrecto y duro. A este respecto, rectificó en el sentido de que se van complacidos de la visita. a España, que recibieron innumerables atenciones, y que así corresponderán a la visita que España realice en noviembre.

EL BARCELONA, LISTO PARA LA SEMI-FINAL

Barcelona 20. Se ha entrenado hoy el Barcelona en Las Corts para designar el equipo que el domingo se enfrentará al Atlético de Bilbao, en partido de Copa.

Atlético de Bilbao, en partido de Copa.
Areta está ya totalmente restablecido y, por ello, podrá jugar en dicho partido.
Asimismo volverá a su puesto Kubala, que en La Coruña le sustituyó César.
La formación será: Ramallets; Seguer, Bruguet, Segarra; Flotats, Bosch; Areta, Villaverde, Kubala, Moreno y Manchón.
Como suplentes figuran Goicolea, Gracia y Svírez.
Los jugadores marcharon concentrados a Caldas de Mombuy.—Mencheta.

Futbol internacional VICTORIAS DE HUNGRIA, HOLANDA Y ESCOCIA

Helsinki 20. Hungría ha derrotado a Finlandia por 9 goles a 1, en partido in-ternacional de futbol. La primera parte finalizó con el resul-tado de 4-0.—Alfil.

Rotterdam 20. Holanda ha vencido a Suiza por 4 goles a 1, en partido internacional de futbol.

El primer tiempo terminó con 2-0.—

Viena 20. Escocia ha derrotado a Austria por cuatro tantos a uno, en el encuentro internacional de futbol, celebrado en el estadio Prater, de esta capital, después de finalizar el primer tiempo con -Alfil. 2-0.-

La segunda fase del Campeonato de Castilla de Regularidad

Mañana, el Real Moto Club de Espa-na celebrará la segunda carrera de re-gularidad de las tres que puntúan para el primer Compeonato de Castilla. El recorrido comprende cinco puertos de grangdu-reza, tanto para los pilotos como para las

reza, tanto para los pilotos como para las máquinas participantes, que habrán de recorrer 275 kilómetros.

La salida será del chalet social de la Cuesta de las Perdices, a las siete y media de la mañana, continuando por la carretera de La Coruña a Las Rozas, Torrelodones, Villalba, Puerto de Navacerrada, Rascafría, Miraflores de la Sierra, Canencia, Cruce Lozoyuela, Lozoya, Navaf.ía, Collado Hermoso, Torrecabalteros, Tres Casas, La Granja, Revenga. Otero, San Rafael, Alto de los Leones, Guadarrama, Villalba; Las Rozas, al chalet social, punto de pártida.

La inscripción de pilotos, entre los que

de partida. La inscripción de pilotos, entre los que figuran los mejores regularistas castella-nos es la siguiente: Ricardo Costa, Angel Gil Palencia, Luis

Díaz, José Sánchez Hugo Ferrari, señerita Irene Rodríguez, Juan Carlos Varadé, X. X. (M. A. V.), "Xuaco", Blas Gilsan, Luis Cascales, Pablo Castell, Juan López Antón, X. X. (J. A. P.), Manuel Bravo, Rufino Delgado, César Martín Llopis, Agustín Puebla, Félix Varona, José B. López de Haro, Jacinto Peguero, Francisco Adán, Alfonso Cuesta, Luis Soriano, Angel López, José Doblas, Jesús Ferrero, Alfonso Cortés, Luis M.* Caruncho, José María Illana, Julio Checa, Javier de Ortueta, Manuel Romo, Bernardo Martínez Gil y David Castro Seijas.



Proteja Vd. el tapizado de su automóvil con

FUNDAS PROTEX

Marca registrada

Colocación en el acto BRAVO MURILLO, 45 - MADRID MUNTANER, 517 - BARCELONA



giou RAYDOR UN DELICIOSO PLACER DIST. MALLORCA, 308 - BARCELONA VENTA: EST. DEL RAMO Y FERRETERIAS



RESIDENCIA

ARENAS DE SAN PEDRO (en plena sierra de Gredos). Piscina - Garaje. TELEFONOS 3 y 143





UNA IMPORTANTE MEJORA URBANA EN BARCELONA

Esta es la trinchera del ferrocarril que atraviesa, por la calle de Aragón, el centro de Barcelona, y cuya desaparición, proyectada para breve plazo, cambiará la fisonomía, emb elleciéndola, de esta amplia e importante arteria de la Ciudad Condal. (Foto José Bosch.)

pañola de Futbol ha comunicado su cese al señor presidente del Club Atlético de Madrid, ordenándole resigne sus poderes en el señor vicepresidente del Club.—Ma-drid, 21 de mayo de 1955."

Durante muchos meses la directiva del Club rojiblanco ha soportado toda clase Club rojiblanco ha soportado toda clase de presiones. Acertada o desacertada en su gestión que eso seria largo de analizar para la urgencia de este momento, su principal dificultad ha sido la hostilidad cerrada de mechos importantes elementos atléticos, lo mismo desde dentro de la sociedad que desde otros ángules de la vida deportiva madrileña.

Un diario de la tarde publicaba ayer el texto de un oficio dirigido por el presidente de la Federación Española al presidente del Atlético, que recogemos, a pe-

sidente del Atlético, que recogemos, a pe-sar de que ignoramos su procedencia, pues el organismo oficial no se ha créido en el caso de informarnos de los motivos de la medida, que aparecen determinados

en la comunicación siguiente:

"Exemo Sr. D. Luis Benitez de Lugo,
marqués de la Florida. Madrid.

Según comunicación de la Delegación
Nacional de Deportes, fecha de hoy, por
incumplimiento repetido por parte de usincumplimiento repetido por parte de usted de las normas establecidas en su circular número 3 de 1950, reiterada por la
número 5 de 1954—y trasladadas por las
nuestras número 9 de 1950 y número 19
de 1954, respectivamente—, que exigen la
previa autorización de la Superioridad
para inidiar gestiones conducentes a la
celebración de encuentros internacionales,
por haber precedido en forma que no considera correcta al tratar de coartar la libertad de decisión que en lo deportivo le
compete exclusivamente, ha acordado que
dispongamos su cese como presidente del
Club Allético de Madrid.

En ejecución de este acuerdo y en uso

Club Atlético de Madrid.

En ejccución de este acuerdo y en uso de las facultades que le confiere el artículo 47 de los Estatutos, esta Real Federación ha decretado su cese inmediato, encargando provisionalmente de la presidencia de ese Club a su vicepresidente, según previene el artículo 30 de las normas comunicadas por esta Real Federación en la circular número 21 de este año, para que proceda a la elección de nuevo presidente, a la que no podrá usted presentar su candidatura.

Dios guarde a usted muchos años.—Madrid, 20 de mayo de 1955.—Real Federación Española de Futbol.—Juan Touzón, presidente".

Campeonatos nacionales de afi cionados y juveniles ELIMINATORIAS PARA HOY

Hoy volverán a encontrarse en los cuartos de final del Campsonato nacional de aficicnados, los equipos siguientes:
Real Belis-Agromán C. C. Arbitro, González Jerez; Arenas de Zaragcza-Júpiter Leonés. Arbitro, Alv. Martínez; Real Club Deportivo Español-C. D. Burriana, Arbitro, Munné; Club Marino-Abanto Club, Arbitro, García Venta.

Munné; Club Marino-Abanto Club. Arbito, García Venta.

También se celebrarán los cuartos de final, a partido único, del Campeonato nacional de equipos juveniles, entre los siguientes ecuipos:

Sevila C. F.-España de Tánger. Arbitro, López Alamilics; C. F. Barcelona-R. C. D. Españel. Arbitro, Vilalta: Real Sociedad - Arenas de Zaragoza. Arbitro, Csés: Real Santander-Caudal, de Micres. Arcisto, Elidaigo Lavín,

Les venesderes pasarán a las semifinales, previstas para el día 29 del actual.

ESTATIO SANTIAGO RERNAREH

ESTADIO SANTIAGO BERNABEU

ESTATIO SANTIAGO BERNABEU
Esta turdo, a las circo y media, semifinal Capa de S. E. el Generalisimo, Sevilla
Club de Futbol-Real Madrid Club de Futbol. Este partigo no es de abono. Venta de
localidades de tedas clases (sentadas y de
pie), hoy, de diez a una, en Alfonso XI, 6.
Exclusivamente de pie, en Palos de Moguer, 36, y en las taquillas del Estadio,
hey, de diez a una. Las sobrantes, si las
hubisre, se expenderán en estos mismos
desnachos, desde la tres y media de la tardespachos, desde la tres y media de la tar-de. Socios, carnet y recibe de mayo.—R.

VICTORIA DE LOS EQUIPOS BAZAN Y ESTUDIANTE EN LAS SEMIFINALES DEL CAMPEONATO NACIONAL DE BALONCESTO

Hoy comienza la Vuelta Ciclista a Levante, que consta de 10 etapas y 1.178 kilómetros

Se celebró anoche en el frontón Fiesta Alegre la segunda jornada de la fase se-mifinal del Campeonato de España de Baloncesto. En el primer partido se enfrentaron los equipos Bazán y S. D. Astur. Los primeros mostraron clara superioridad y contrarrestaron bien al principio los impetus de los ovetenses, a los cipio los impetus de los ovetenses, a los que dominaron de forma clara en el segundo tiempo. Al descanso se llegó con 36-27 a favor de los gallegos, y el resultado final fué de 79-48.

El segundo partido lo jugaron los equipos Estudiantes, campeón de Castilla, y Aguilas, de Valladolid. Estos últimos consiguiran en el aprimero porto irangemento.

Aguilas, de Valladolid. Estos últimos consiguieron en la primera parte imponerse a los madrileños, que no acertaron a ordenar su juego, y por eso los vallisoletanos llegaron a tener ventaja de 13-0 y 17-3, pero con la inclusión de Laborde el Estudiantes fué disminuyendo la diferencia, y al descanso se llegó con 22-20 a favor de los vallisoletanos, que, tras los minutos iniciales del segundo plazo, fueron superados de forma clara por el Estudiantes, cuyos juradores, en general. Estudiantes, cuyos jugadores, en general, no estuvieron muy acertados, aunque ga-

naran por 57-37.
Esta tarde, a las ocho menos cuarto, el Real Madrid se enfrentará al Bazán y después el Estudiantes al Español de Barcelona, en los partidos finales del torneo.

Celona, en los partidos linales del torneo.

HOY COMIENZA LA VUELTA CICLISTA

A LEVANTE

Valencia 21. Se han formalizado 67 inscripciones para la IX Vuelta Ciclista a Levante, denominada "Ruta de los Castillos", que comenzará mañana, con un total de 1.178 kilómetros, a cubrir en diez etapas, la cuarta y la quinta en una misma fecha, así ecmo las dos últimas.

EL AMANACE PAT RINALISTA EN EL.

EL AMAIKAK - BAT, FINALISTA EN EL CAMPEONATO DE BALONMANO San Sebastián 21. El Amaikak-Bat, de Sas Sebastián, se ha proclamado finalista del Campeonato de España de balon a mano, a once, al vencer al Barcelona por un tanto a cero, en la prórroga disputada en el estadio de Anosta.

en el estadio de Anoeta.

CAMPEONATO DE BALONCESTO DE

LA SECCION FEMENINA

Terminadas las dos vueltas de la primora fase del Campeonato Nacional de
Selección de Baloncesto, quedaron clasificados en el grupo Centro-Este los equipos de Madrid A y B, y los de Asturias y
Burgos en el grupo Norte-Oeste.

Estos cuaíro equipos juegan ahora la semifinal a doble vuelta por el sistema de cruce. El resultado de la primera vuelta ha sido el siguiente: Burgos, 26 puntos y
Madrid A, 55, y Asturias, 31 puntos, y Madrid B, 26. La segunda vuelta se jugará el día 29 en Madrid. el dia 29 en Madrid.

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE PELOTA

(AFICIONADOS)

Barcelona 21. En el Frontón Principal
Palacio se han disputado esta mañana
varias finales, correspondientes a los Cam-

PISOS SUNTUOSOS

GENERAL MOLA, 26.

Para estrenar en mayo. Los mejores y más amplios pisos en el mejor emplazamiento del barrio de Salamanca. Tienen once habitaciones, varios baños, con el máximo lujo y confort. Visitarlos, mañanas, de once a dos.

EMPRESA IMPORTANTE

precisa taquimecané rafa español, dominando perfectamente idiema inglés (tomándolo en taquigrafía). Escribid indicando aclad. referencias y pretensiones: "X-26" Apartado 49.

peonatos de España de Pelota (aficiona-

dos).

Primeramente, se disputó la final de pala corta, entre Eerridi-Aristi (Guipúzcoa) y Hernández-Vidal (Cataluña).

El encuentro fué muy disputado, con diversas alternativas, imponiéndose, finalmente, la pareja guipuzcoana, que triunfó por 40-29, quedando proclamada campeona de España de la especialidad.

A continuación se disputó la final a mane individual, entre Del Val (Rioja) y Ezponda (Navarra).

da (Navarra).

Venció Del Val, por 18-7.

Por último, se disputó la final a mano por parejas, entre Bengoechea-Echave XI (Guipúzcoa) y Azpeitiano-Salamanca (Cas-

tilla).

Este partido no tuvo interés, dada la gran superioridad de los guipuzcoanos, que dominaron desde el principio, adjudicandose el triunfo por 22-4.—Mencheta.

JOAQUIN BLUME, CAMPEON NACIONAL DE GIMNASIA

Barcelona 21. En el Salón Iris terminaron los XV Campeonatos de España de Gimnasia Deportiva, con los siguientes resultados técnicos:

Salto potro, libre.—1, Joaquín Blume, Cataluña B, 9,35 puntos; 2, Luis Abaurrea, Cataluña A, 8,50; 3, Juan Bailina, Cata-

Luña C. 8,30.

Paralelas, libre.—1, Joaquín Blume, Cataluña B, 9,70; 2, Luis Abaurrea, Cataluña A, 8,50; 3, Ramón Terraza, Cataluña

na A, 8,50; 3, Ramón Terraza, Cataluña A, 8,50; 3, Ramón Terraza, Cataluña A, 7,15.

Barra fija, libre.—1, Joaquín Blume, Cataluña B, 9,25; 2, L. Abaurrea, Cataluña A, 7,75; 3, Antonio Pages, Cataluña A, 7,10.

Clasificación finals 1, Joaquín Blume.

Clasificación final: 1, Joaquín Blume, 56,90; 2, Luis Abaurrea, 50,20; 3, Ramón Terraza, 43,45.

Clasificaciones por regiones: 1, Catalu-fia B. 219.85; 2, Catalufia A. 212,45; 3, Castilla, 116,20; 4, Levante, 33,39.—Afoncheta,

CAMPEONATO INTERNACIONAL DE ESPAÑA DE TIRO DE PROMON Ha comenzado a disputarse en Somontes el Campeonato Internacional do España de Tiro de Pichén, con la participación de 131 biradores nacionales y extenderes tranjeros.

Este campeonato es a 20 pichopes, con exclusión de tres ceros, a 27 partros, con un premio en metálico do 30,800 peschas y una Copa do la Sociedad, valorada en

Como el Reglamento estipula la suspen-sión de la prueba quince infunera antes de la puesta del sol, la sesión terminó cuendo 27 tiradores habían iniciado la séptima

Figuran 16 escopetas sin cere, que son

vuelta.

Figuran 16 escopetas sin cero, que son las siguientes:

Bravo (Portugal), Arrizabela, Mayor, Gomes Pereira (Portugal), conde de los Caitanes, Corado (Portugal), Carride, Bellchior (Portugal), Hydo (Estados Unidos), Bores, Férez Cabrero, Macano Lacusa, Steinhart (Cuba), Usano, Pareja Obresón y Antonio Fernández.

Treinta y seis tiraderes spandon con un cero, 33 con dos coros y 41 climinados.

Cn el campeonato internacional se tira el "match" interclubs, porticipando 22, cuya clasificación quedó caro sigue:

1, Lisbea y Oporto, 17 puntos cada uno. 3, empatados, Granada, Máleta, Estoril, Madrid, Albacete y Club de Cambo, con 15 puntos; 9, empatados, Sevilla, San Sebastián, Múrcia y Toledo, con 16 puntos; 13, Elvas, 13 puntos; 14, Morón de 18 Frontera, Tetuán, 12; 13, Valencia Barcelona y La Habana, 11 puntos; 16 Badajoz y Avila, 10; 21, Fiber y Alionnic, con 9 puntos.

9 puntos. Hoy, a las doce de la mañana, se reanu-darán las tiradas.